



## La crítica del PRI al Gobierno: Un balance negativo para México



El ambiente en el Congreso mexicano se calienta cada vez más, y esta vez fueron los diputados del PRI, liderados por Rubén Moreira Valdez, quienes alzaron la voz para señalar lo que consideran un rotundo fracaso del gobierno actual en materia de política interior. Durante la discusión del Sexto Informe de Gobierno, expresaron que los resultados han sido deficitarios para el pueblo mexicano, apuntando a un triste saldo de más de 800 mil muertes que, según ellos, pudieron haberse evitado.

El diputado Miguel Alonso Reyes no se guardó nada y dejó claro que el país no es más seguro que en 2018. La pobreza y la desigualdad siguen siendo problemas apremiantes, y además, la democracia se ha visto afectada, ya que el diálogo y la colaboración con la oposición han brillado por su ausencia. “Los acuerdos que beneficien a la sociedad son prácticamente nulos”, señaló.

Uno de los puntos que más les preocupa es el retroceso en el federalismo. En su análisis, el legislador explicó que el apoyo a estados y municipios ha disminuido drásticamente, con la eliminación de 109 fondos y fideicomisos. Esto significa que se han dejado de destinar 68 mil 478 millones de pesos, lo que repercute directamente en los servicios y la seguridad que reciben los ciudadanos.

La inseguridad también fue un tema candente. Con cifras que rondan los 200 mil homicidios dolosos y más de 5 mil feminicidios desde 2018, la situación se vuelve alarmante. “Hoy hay 51 mil 899 personas desaparecidas, un aumento del 50% respecto al sexenio anterior”, destacó el diputado Andrés Cantú. A su juicio, el gobierno ha manipulado las cifras, eliminando registros de víctimas para ocultar la magnitud de la crisis.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-critica-del-pri-al-gobierno-un-balance-negativo-para-mexico/>